

稀勢の里関応援パブリックビューイング

大相撲千秋楽、優勝を願い市民が応援！



- 1 稀勢の里関が勝利し歓声が起こりました
- 2 応援団長(石渡昇さん)の音頭に合わせ、「真っ向勝負！稀勢の里」のかけ声、手拍子で応援しました

大相撲春場所千秋楽で大関・稀勢の里関の優勝がかかった大一番を応援するため、3月27日、市役所2階ロビーでパブリックビューイングを行いました。

当日は約50人の観客が集まり、揃いのオレンジ色の法被はっぴを着て稀勢の里関の勝利を願って応援しました。対戦相手の東大関・豪栄道には寄り切って快勝し、パブリックビューイングは大いに盛り上がりました。残念ながら優勝はかないませんでした。参加者は「来場所頼むよ、稀勢の里」と声を合わせて、健闘をたたえていました。

牛久相撲甚句会の石野雅昭会長は、「豪栄道に勝った相撲はすごかった。この勢いを来場所につなげて優勝を」と話していました。

10月10日(月・祝)開催の平成28年秋巡業「大相撲土浦・牛久場所」のチケットが現在好評発売中です！

◆問い合わせ 稀勢の里郷土後援会事務局 ☎873-2111内線1634～1635(市民活動課内)

1168号

2016年5月1日号
平成28年5月1日発行

発行・編集 牛久市市民活動課
〒300-1292
茨城県牛久市中央3丁目15番地1

TEL 029-873-2111
HP <http://www.city.ushiku.lg.jp/>
FAX 029-873-2512



栄町保育園のお友だち



子どもたちは「ウサギとサルとキリンと一緒に宇宙に行くんだよ」と楽しそうに話してくれました

栄町保育園のお友だちが「うしく・鯉まつり」で展示する作品を披露してくれました。

カラフルなロケットにやまぐみのお友だちと動物たちが乗り、宇宙旅行に出発です。みんな笑顔でとても楽しそう。子どもたちのワクワクするような気持ちが伝わる作品になりました。

「うしく・鯉まつり」での鯉のぼりとの共演も楽しみですね。